

# Albert-Schweitzer-Gymnasium Gundelfingen erhält den Schulpreis „Demokratie und Werte (er)leben“

Als eine von zehn Schulen in Baden-Württemberg wurde das Albert-Schweitzer-Gymnasium Gundelfingen am 1.7.24 von Kultusministerin Theresa Schopper mit dem Schulpreis „Demokratie und Werte (er)leben“ ausgezeichnet.

Im Rahmen der Preisverleihung nahmen Carla Graeve als Jugendvertreterin und Anneli Winkler als SMV-Vertreterin, gemeinsam mit Tibor Conrad (Jugendbeteiligungsprojekt), Anja Kientz und David Pomp (Verbindungslehrkräfte, aula) und Schulleiter Dr. Mühl, den Preis im Stuttgarter Rathaus entgegen.

Im Anschluss daran fand ein Fachtag zum Thema Demokratiebildung statt, auf dem sich die ausgezeichneten Schulen austauschen konnten.

